EL#MUNDO DE LEÓN

ESTE PERIÓDICO SE DISTRIBUYE CONJUNTA E INSEPARABLEMENTE CON EL MUNDO DE LEÓN.

WWW.ELMUNDO.ES LEÓN, LUNES 3 DE AGOSTO DE 2009



La Medusa, en el laberinto de Santibáñez de Valdeiglesias / Última Página

Plan para corregir en tres años el déficit formativo del voluntariado

La Junta apoya la 'reeducación' de los 60.000 voluntarios de la Comunidad



LUIS ALMARCHA

El poderoso obispo que alentó y desamparó a Miguel Hernández

> ENRIQUE BERZAL DE LA ROSA

> > Páginas 8 y 9

A los 60.000 voluntarios de Castilla y León les sobra voluntad, pero a la mayoría le falta formación. Son las luces y las sombras de un voluntariado en la Comunidad que, previsiblemente a finales de año, contará con su primer plan estratégico, que hasta 2012 intentará corregir ese «déficit» de formación. Un plan que llega, eso sí, con al menos tres años de retraso sobre la fecha en que se aprobó la Ley del Voluntariado en Castilla y León, y que está a la espera de recibir aportaciones de todas las organizaciones implicadas. La Consejería de Familia que lidera César Antón se compromete a abordar entre este año y el próximo el diagnóstico de las necesidades formativas de las entidades y de sus voluntarios. Este trabajo de campo culminará, ya en 2011, con la elaboración de un manual de formación básica del voluntariado, que será distribuido posteriormente entre el 100% de las entidades de voluntariado regis-

tradas y que se nutrirá con pará-

metros de evaluación. Páginas 4 y 5



'Gota a gota, la vida'. Al altruismo de los donantes de sangre está dedicada esta escultura de la artista leonesa Vegonha Rodríguez, que ayer, Día provincial del Donante, se inauguró en Santa María del Páramo. Las donaciones han aumentado en León un 9%.

'Viñedos de España' despierta otra guerra entre Junta y Gobierno

El Gobierno 'resucita' la marca, que prohibió la Audiencia y reprobó la CE

Valladolid

Ha perdido ya una batalla en la Audiencia Nacional; la Comisión Europea le ha quitado la razón; y está pendiente del pronunciamiento del Tribunal Supremo. A pesar de todo, el Ministerio de Medio Ambiente ha vuelto a 'resucitar' la marca 'Viñedos de España' y, con ello, la polémica. El BOE publicó el 30 una orden que reconoce esta indicación geográfica para caldos elaborados en 11 Comunidades (se excluyen las grandes productoras, como Castilla y León, La Rioja, Galicia y País Vasco). La Junta no ha esperado. Irá a los tribunales. Página 7

576.000€ para renovar áreas deportivas del Ayuntamiento en León

Las obras afectan al campo de fútbol de Puente Castro, las piscinas y el CHF

Los fondos del Plan E del Gobierno central siguen propiciando pequeñas intervenciones en instalaciones municipales. En este ocasión le ha tocado el turno a las infraestructuras de carácter deportivo que tiene el Ayuntamiento de León y que

han recibido una inyección de algo más de medio millón de euros. El lavado de cara está a punto de culminar y las instalaciones objeto de reforma son el centro deportivo del CHF, las piscinas de Sáenz de Miera y de la Palomera, y el campo de fútbol de Puente Castro. Página 6



Springsteeen se entregó a su público hasta en la despedida

Pudieron tocar al 'Boss' y escuchar sus palabras casi al oído. «Hola, hola», saludó con acento americano a la salida de su hotel en Valladolid. Aunque ya eran más de las 16.40 horas y su avión esperaba en Villanubla, la estrella del rock posó cercano y atento con cada uno de sus fans. Página 10

Conservadores de la Torre de Pisa analizarán la Catedral de León

El grupo de trabajo de conservación preventiva de la torre de Pisa, que conoce el mecanismo de degradación de la piedra y su tratamiento, analizará la situación de la Catedral de León.

ESTE LUNES

Valencia de Don Juan rindió homenaje un año más a los asturianos que veranean en la zona

Fallece un hombre de 43 años en la provincia de Palencia aplastado por el remolque de su tractor

Hallan el cadáver de un pastor desaparecido el viernes en la localidad abulense de Guisando